



Des points sur les murs – le projet fresque des 6eF

publié le 17/05/2023

Mardi 16 mars, les 6eF ont eu le plaisir d'accueillir Thomas pour sa première intervention sur leur projet fresque. Après avoir découvert son univers artistique, ils ont exposé à l'artiste les éléments qu'ils aimeraient représenter sur le mur du premier étage, puis ont commencé leur initiation au pointillisme.

Double mission pour les 6eF : réaliser avec l'artiste une véritable fresque sur le *Tour du monde en quatre-vingts jours* de Jules Verne – œuvre sur laquelle ils ont travaillé en français et en mathématiques dans le cadre du parcours d'éducation artistique et culturelle-, et inventer leur propre escape game pour faire découvrir le roman. Voici les premières photos, mais de loin pour ne pas gâcher la surprise !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.